
Di ASHISHASHISH non è mai morto morto 
nessuno, nessuno, di incidenti stradali e di  
ALCOLISMO decine di migliaia ALCOLISMO decine di migliaia 
di persone. 
Allora perchè ai posti diposti di blocco  blocco e 
i CANI CANI sotto alle scuole fruganofrugano 
sempre nelle NOSTRE TASCHE?NOSTRE TASCHE?  
Se il “FUMO” “FUMO” fosse legale  legale non 
dovremmo dare i SOLDI SOLDI agli 
SPACCIATORI,SPACCIATORI,  non dovremmo non dovremmo 
nasconderci.nasconderci.  
Se la distribuzione delle droghe droghe 
“pesanti” “pesanti” fosse posta sotto 
CONTROLLOCONTROLLO  MED ICO MEDICO  non 
dovremmo avere più PAURAPAURA della della 
polizia polizia e se un amico si sentisse 
male potremmo CONOSCERE CONOSCERE i i 
pericoli di ogni sostanza.pericoli di ogni sostanza.  
Se ci fosse un po’ di BUON SENSO BUON SENSO 
in giro ci sarebbero meno morti meno morti e 
forse anche meno consumatori.meno consumatori.  

La LEGALIZZAZIONE delle droghe 
leggere. 
La  SOMMINISTRAZIONE  sotto 
CONTROLLO MEDICO di quelle pesanti. 

Parliamo di SOSTANZE 

CAMPAGNA per 
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